



Ils sont deux frères, Djamoni Bernadette, 11 ans, et Fladimi Ndoï, 16 ans. Les deux joueurs de tennis, connus sur le circuit national comme de petits génies, ont gagné le droit d'aller à Paris pour officier comme ramasseurs de balles. Grand frère et petite sœur, fils d'un simple relanceur, ont été vainqueurs d'un stage de sélection organisé sur les courts de tennis de Yaoundé par Eric Martial Tanga, arbitre international de tennis : « Nous avons sollicité et obtenu des responsables de Roland Garros, de donner la chance à quelques-uns des enfants du Cameroun, de participer au plus grand tournoi de tennis dans le monde. La sélection avait déjà été faite l'année dernière, mais les deux enfants retenus n'avaient pas pu faire le déplacement à cause de la pandémie à Covid 19. Cette année, pendant deux mois, tous les dimanches au tennis club de Yaoundé, nous avons formé et sélectionné deux des enfants qui avaient pris part au séminaire de formation sélection. Les deux meilleurs ont été retenus, et le hasard a voulu que ce soit deux frères, Bernadette Djamoni et Fladimi Ndoï ».

Eric Martial Tanga, bien connu dans le circuit du tennis national pour avoir accompagné de nombreux projets sur la discipline au Cameroun, a été, d'une objectivité à nulle autre pareille, selon certains de ses collaborateurs : « Son propre fils a fait partie de cette sélection, et n'a pas été retenu, alors que Monsieur Tanga était le seul à connaître les critères de sélection. L'année dernière, la fille de 11 ans qui titille le circuit national chez les dames, était déjà une des sélectionnées. Cette année, son frère l'a rejoint. Et quand on sait que leur père n'est qu'un ramasseur de balles devenu relanceur et coach de ses enfants, on peut comprendre la

rigueur de cette sélection », nous a confié Antoine Doui, arbitre national de tennis.

Bernard Ndoy, modeste ramasseur de balles, puis relanceur au club France est père de 13 enfants avec qui il partage un modeste appartement à Effoulan, un quartier de Yaoundé. Ce mord du tennis avait déjà accompagné son aîné, Yann Ndoy, à remporter un tournoi en 2015, le Mima Youth Open qui le qualifiait pour aller passer un été en France. Cette fois-là, Yann Ndoy n'avait pas pu faire le déplacement pour faute de visa. La famille Ndoy, avec ce déplacement des frères Bernadette Djamoni et Fladimi Ndoy, se voit alors récompensée pour son amour pour la petite balle jaune. Du 22 mai au 10 juin 2023, ils seront la grande attraction de la compétition qui célèbre déjà les 40 ans de la victoire de Yannick Noah. Fladimi Ndoy et Bernadette Djamoni seront certainement aux côtés de Yannick Noah qui remettra le trophée au vainqueur de Roland Garros le 10 juin prochain.

**Ref: Le Jour**

---